

**Ieté assemblée.**

Man mache Ieté mit dem linken, nehme den rechten gehobenen Fuß vor und setze ihn scharf in die dritte Position (assemblée.)

**Pas oder Schritte zu der neuen Allemande.**

Hier stelle man sich in die dritte Position, streiche den linken Fuß auf der Spitze, (plié bildend) in die zweite Position, zähle 1, streiche den rechten Fuß (elevé) hinter den linken in die dritte Position nach, zähle 2, abermals den linken auf der Spitze in die zweite Position gestrichen 3, den rechten Fuß auf der Spitze nachziehend in die dritte, vorwärts — mit plié 4, den linken wieder in die zweite elevé 5, und den rechten wieder hinter den linken in die dritte Position und 6 gezählt.

Soll dieses Pas rechts gemacht werden, so fängt man mit dem rechten Fuße an und streicht selbigen zuerst in die zweite, den linken nach in die dritte, den rechten wieder in die zweite Position u., wie oben gesagt wurde. Zu bemerken ist, daß dieses Pas nur bei der großen Ronde rechts und links herum gebraucht wird und die Beugung jedesmal bei dem ersten und vierten Schritt zu machen ist, der zweite, dritte, fünfte und sechste allemal mit ausgestreckten Beinen, der 1. und 4. aber mit plié.

**Das Allemanden-Pas vorwärts**

wird auf folgende Art ausgeführt, man streicht den rechten Fuß in die vierte Position zählt 1, den linken nachgezogen in die dritte 2, den rechten wieder in die vierte hervor 3.

Rückwärts streiche man den linken Fuß in die vierte Position, den rechten nachgezogen in die dritte, den linken wieder in die vierte zurück, wo ebenfalls wieder eins — zwei — drei — gezählt wird. Alle Schritte werden auf den Spitzen gemacht und allemal